



Il sourit à nouveau et s'allonge dans l'herbe.

Elle est épaisse et confortable, et son odeur bien fraîche lui remplit les narines.



Il s'étire un peu et en regardant le ciel, il voit des formes dans les nuages qui changent très vite. Tout d'abord un écureuil qui se transforme en dragon, puis un énorme escargot qui tire la langue.

Le soir venu, il décide d'écouter un peu de musique douce pour s'endormir.

Il avait parfois du mal à trouver le sommeil et cette astuce marcherait très bien.

Comme dans la forêt, il écoute attentivement.

Peu à peu, toutes ses pensées s'évanouissent
Il s'endort paisiblement et fait de très beaux rêves.

